

Beschlussvorlage	5126/2018	Fachbereich 3 Herr Schlich
Energetische Sanierung Stadiongebäude - Vergabe von Fassadenarbeiten nach öffentlicher Ausschreibung (Submissionstermin 20.03.2018)		
Beratungsfolge	Bau- und Vergabeausschuss	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Bau- und Vergabeausschuss beschließt die Auftragsvergabe zur Durchführung von Fassadenarbeiten am Stadiongebäude Nettetal an den Mindestbieter Fa. Moser Bedachungen aus Schahren (Nähe Zell/Mosel) zu einer Auftragssumme in Höhe von 79.506,18 €.

<u>Gremium</u>	<u>Ja</u>	<u>Nein</u>	<u>Enthaltung</u>	<u>wie Vorlage</u>	<u>TOP</u>
<u>Bau- und Vergabeausschuss</u>					

Sachverhalt:

Die Energetische Sanierung des Stadiongebäudes wurde zur Förderung im Rahmen des Förderprogrammes KI 3.0 angemeldet und beschlossen.

Die hier zu vergebenden Arbeiten beinhalten die Lieferung und Montage einer neuen Fassadenverkleidung aus Faserzementpanelen incl. der Unterkonstruktion und der Dämmung aus Mineralwolle.

Die Submission zur öffentlichen Ausschreibung der Arbeiten erfolgte am 20.03.2018. Zwei Firmen haben ein Angebot abgegeben. Der Vergabevorschlag des Planungsbüros Mies aus Mayen liegt der Verwaltung vor (Vergabe an den Mindestbieter).

Anbei die Bieterliste:

<u>Bieter</u>	<u>geprüfte Summe</u>	
Mindestbieter	79.506,18 €	Fa. Moser, 56865 Schahren, 1,5% Nachlass (zusätzl. 1% Skonto)
2. Bieter	101.561,63 €	

Die Ausführung der Arbeiten erfolgt ab Mitte Juli 2018.

Finanzielle Auswirkungen:

Insgesamt stehen für das Gesamtprojekt „Energetische Sanierung Stadiongebäude“ auf der Haushaltsstelle 4241100-09610000-84 Mittel in Höhe von 510.000,- € zur Verfügung.

Familienverträglichkeit:

Hat die geplante Entscheidung unmittelbare oder mittelbare Auswirkungen auf Familien in der Stadt Mayen?

Keine Auswirkungen.

Demografische Entwicklung:

Hat die vorgesehene Entscheidung unmittelbare Auswirkung auf die maßgeblichen Bestimmungsgrößen des demografischen Wandels und zwar

- die Geburtenrate
- die Lebenserwartung
- Saldo von Zu- und Wegzug (Migration, kommunale Wanderungsbewegung)

und beeinflusst damit in der Folge die Bevölkerungsstruktur der Stadt Mayen?

Keine Auswirkungen.

Barrierefreiheit:

Hat die vorgesehene Entscheidung unmittelbare oder mittelbare Auswirkungen auf die in der Stadt vorhandenen Maßnahmen zur Herstellung der Barrierefreiheit?

Keine Auswirkungen. |

Anlagen:

Keine. |